



PROJEKTTRÄGER:	Unikat e.V., Werkstätten in den Weberhäusern
PROJEKTZEITRAUM:	März 2015
INHALTE / AKTIVITÄTEN:	<p>Seit dem Jahr 2004 verbindet die Plauener Hexenhäuser eine Partnerschaft mit der Partnerschule in Asch. Auch 2015 wurde diese durch eine Vielzahl von gemeinsamen Veranstaltungen lebendig gestaltet.</p> <p>Das traditionelle Osterfest der Plauener Weberhäuser am Mühlgraben fand am 22. März 2015 statt. Im Mittelpunkt stand das überlieferte Bemalen von Ostereiern. Zur Demonstration dieses speziellen Handwerkes waren 4 Kunstlehrer aus Tschechien eingeladen. Deutsche Kinder konnten mit ihren Eltern hier das spezielle Ostereier-Verzieren in Wachstechnik bestaunen. Zum Mitlernen wurde jeder einzelne Arbeitsgang erklärt und übersetzt.</p> <p>Damit sich die partnerschaftlichen Beziehungen der Städte Plauen und Asch auch vertiefen können, waren zu diesem Workshop auch tschechische Kinder der 3. GS in Asch eingeladen. Sie hatten Gelegenheit, im Gegenzug die deutschen Handwerkstechniken, wie Ostereier filzen, Kränze binden oder Kerzen ziehen, kennenzulernen und auszuprobieren. Auch konnte man Ostereier färben oder bemalen und Osterkörbchen flechten. In der Schneiderwerkstatt entstanden genähte Küken, in der Filzwerkstatt gefilzte Blüten.</p> <p>Doch auch nach Ostern gab es bunte Begegnungen in den Weberhäusern. So feierte man zum Beispiel gemeinsame Hexen- oder Keltenfeste.</p>
KONTAKT:	Unikat e.V., Frau Rüffer
INTERNET:	www.weberhaeuser.de

